

令和2年1月15日

保護者 様

喜多方市立豊川小学校長 佐藤和暁

## スキー教室中止のお知らせ

厳寒の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。今年もよろしく願いいたします。

さて、標記の件についてですが、ご承知の通り今年の冬は過去に例がないような暖冬で、1月も半ばを過ぎたというのにまとまった積雪が見られない状況です。

そこで、以下の理由から、今年度のスキー教室を、やむを得ず「中止」といたします。大変残念な判断となりますが、状況をご理解いただき、ご了承くださいますようお願いいたします。

- 会場としていた「三ノ倉スキー場」は、現在雪不足で滑走出来ないこと。
- 今後の期日変更(延期)は、難しいこと。(交通手段の確保等も含めた各校間の調整、給食、インストラクター確保の関係等々)
- 会場の変更も、難しいこと。(他のスキー場の積雪状況、交通費を含めた諸経費の関係等々)
- 天気予報によると、この先1週間程度はまとまった積雪が期待できる予報は出ていないこと。
- 仮にまとまった積雪があった場合でも、スキー場のゲレンデ整備に3～4日程度要するとのこと。(スキー場の情報による)そのため、ゲレンデコンディションの見通しが立たないこと。
- 各学年ごとに校庭での事前指導を経てスキー教室に臨むように予定していたが、その見通しも立たないこと。特に、1年生にとっては安全な指導等のため、事前指導は不可欠であること。
- 児童とともに保護者の皆様にも、出来るだけ早くお知らせした方がよいと判断したこと。(各種準備や当日協力していただける方もいらっしゃるの)

なお、スキー教室を予定していた1月29日(水)は通常の授業日となります。時間割等につきましては、各学級担任より連絡いたします。給食はありませんので「弁当」持参となります。

また、スキー教室は実施しませんが、スキー指導(体育科)については、今後の積雪状況も踏まえながら、可能な場合は校庭(なかよし山等)を使って各学年単位で実施する予定です。詳しくは各学級担任より連絡いたします。

※ 喜多方市内各小学校で、スキー教室を計画していた学校は、現時点では状況は同じだと思われませんが、学校によって実施形態等が異なることもあるため(例:本校は全学年同じ日に実施としておりますが、学校によっては学年ごとに実施としている場合もあるため)必ずしも本校と同じ対応となっていない学校もありますことを申し添えます。何とぞご理解をお願いいたします。